

La prière de l'Eglise

Février
2026

"Du fond de la détresse, je t'appelle au secours, Seigneur. Écoute mon appel, sois attentif quand je te supplie." Psaume 130, 1

Première semaine

Du 1 au 7 février.

Je lève les yeux vers les montagnes... d'où me viendra le secours ?

Psaume 121,1

Seigneur, À qui irions-nous ?

Au moment où nous vivons avec impuissance cette tragédie, et que nos coeurs saignent de douleur devant le drame de la nuit de ce 1er janvier 2026 à Crans-Montana, nous voulons t'invoquer au moment où nos mots et paroles peinent à traduire nos ressentis en face de cette inqualifiable épreuve. S'il te plaît Seigneur accueille nos silences actifs car ils sont plus audibles que nos prières de supplications. Écoute Seigneur ;

le silence retentissant de nos regrets,

le silence retentissant de notre empathie et sympathie,

le silence retentissant de notre compassion et consolation.

Nous te prions, accorde toutes les ressources et facultés nécessaires dans les diverses prises en charge. Accompagne le rétablissement des blessés et soutiens les familles ici à Genève et partout ailleurs.

Seigneur, nous venons à toi, merci d'écouter nos faibles mots, nous t'en prions. Amen !

Espoir

Deuxième semaine

Du 8 au 14 février.

Oui, tu es l'unique, vrai Dieu.

Psaume 99 : 3b (Français courant)

Nous ne prions, Seigneur, pour la Macédoine du Nord, pays où une partie de la population vit dans une grande pauvreté.

Bénis le témoignage de la "Mission chrétienne pour les pays de l'Est" (MCE) et l'aide réellement efficace qu'elle apporte, non seulement sur le plan matériel mais également éducatif.

Bénis les enseignants et psychologues qui entourent une frange de la jeunesse particulièrement exposée. (Dans la Maison d'accueil sécurisée soutenue par la MCE les victimes reçoivent une aide professionnelle). Et Seigneur, nous t'en prions, que ta Parole par le témoignage des chrétiens soit largement reçue. Amen.

(info 'Visionest' MCE nov. 2025).

Troisième semaine

Du 15 au 21 février.

Je compte sur toi, Seigneur, je dis "mon Dieu, c'est toi", mes heures sont dans ta main.

Psaume 31 : 15-16a (TOB)

Journal Réformé

Seigneur, penche favorablement ton oreille à cette prière que nous te réitérons :

Avec beaucoup de reconnaissance, nous te prions pour les médias soutenus par nos Églises : « Réformés », Protestinfo, RTSReligion.



Eglise
protestante
de Genève

RUE GOURGAS 24 · CP 73 · 1211 GENÈVE 8 · T 022 552 42 10 · EPG.CH
JEMENGAGE.EPG.CH · DON@EPG.PROTESTANT.CH
HTTP://EPG.CH/SPIRITUALITE/LA-PRIERE/PRIERE-DE-LEGLISE

Donne à chaque actrice et acteur que nous sommes, la curiosité de s'informer largement afin de mieux comprendre celles et ceux qui nous entourent ainsi que la force de nous laisser déplacer dans nos opinions.

Accorde-nous le discernement et le courage de reconnaître nos erreurs factuelles, l'humilité d'admettre que nos opinions puissent ne pas être partagées par toutes et tous, la sagesse de ne pas présenter nos convictions comme des faits.

Et Seigneur, nous portons aussi dans nos prières celles et ceux qui ont fait de l'information leur métier. Donne-leur d'agir dans la droiture et dans le respect de la dignité de chacune et chacun.

Donne à chacune et à chacun la sérénité d'affronter les changements qui s'annoncent. Seigneur, merci de rester notre guide et la source de notre inspiration. Amen

Joël Burri

Quatrième semaine
Du 22 au 28 février.

Tu es mon refuge, ô Eternel !
Psaume 91 : 9a (Colombe)

Centre Social Protestant

C'est avec reconnaissance envers les activités gérées par le CSP que nous te prions, Seigneur, pour qu'il continue à exercer son œuvre sociale au bénéfice de la population défavorisée.

Le Centre Social Protestant genevois est né en 1954 à Genève. Il est ainsi un service d'aide sociale, qui offre son appui aux personnes en difficulté vivant à Genève, sans distinction d'origine ou de confession, depuis plus de 70 ans.

Les services qu'il propose sont gratuits, et le CSP est financièrement indépendant ; il est devenu un acteur important de la justice sociale à Genève ; juridiquement, le CSP est une association à but non lucratif, indépendante de l'Eglise.

Parmi les multiples tâches du CSP, figurent notamment :

Des activités pour les retraités, un service d'aide aux réfugiés, des consultations pour couples et parents ; un service juridique (sur rendez-vous) ; une antenne de réinsertion professionnelle ; un vestiaire social (distribution gratuite de vêtements) dont, désormais, la gestion est effectuée par le CSP, Caritas Genève et la Croix-Rouge genevoise ensemble, afin de répondre à la hausse spectaculaire des demandes (vêtements, chaussures, etc.).

Nous te remercions et te prions, Seigneur, pour le réconfort et la confiance que tu donnes aux acteurs du CSP, afin qu'ils continuent leur œuvre sociale nécessaire et bienfaisante.

Didier Ostermann.

**Gardons
confiance !**

*Par souci de lisibilité, l'équipe de rédaction de la PdE a pris le parti (mars 2024) de ne pas utiliser l'écriture inclusive.
Merci de nous en excuser.*